

## **Pressemitteilung**

### **Konzert der Harmonie 2021 findet nicht statt**

Simmern, im November 2020

Das traditionell jährlich im Januar stattfindende „Konzert der Harmonie“ fällt im kommenden Jahr coronabedingt aus.

Seit vielen Jahren gastiert das Orchester der Rheinischen Philharmonie zu Jahresbeginn in der Simmerner Hunsrückhalle. Vor dem Hintergrund der momentan sehr ungewissen Lage im Rahmen der Corona-Pandemie haben sich die beiden Veranstalter Kreissparkasse und Verbandsgemeinde Simmern-Rheinböllen schweren Herzens dazu entschlossen, das Konzert frühzeitig abzusagen.

„Wir bedauern diese Entscheidung natürlich sehr, aber die Gesundheit der Besucherinnen und Besucher und aller, die zum Gelingen des Konzertes normalerweise beigetragen hätten, hat für uns oberste Priorität“, erläutert der Vorstandsvorsitzende der Sparkasse, Klaus Wende, die Beweggründe. „Darüber hinaus lässt sich im Moment nicht abschätzen, ob Veranstaltungen – auch mit reduzierter Besucherzahl – im Januar überhaupt möglich sind“, so Wende weiter.

Für das Jahr 2022 laufen die Planungen bereits. Am 23. Januar sollen dann unter anderem Werke von Mozart und Haydn zur Aufführung kommen.